

Brandschutzerziehung in der kath. Kita Liebfrauen

Von Luzia Kannengießer

6. Dezember 2024, 13:00

kath. Familienzentrum

Besonders in der Vorweihnachtszeit zünden wir vermehrt Kerzen an. Das schafft eine gemütliche Atmosphäre, birgt aber auch gewisse Gefahren.

Damit die Vorschulkinder im Umgang mit „**brenzligen Situationen**“ Sicherheit erhalten, kommt regelmäßig ein Mitarbeiter der Berufsfeuerwehr Siegburg in die kath. Kita Liebfrauen. Auch dieses Mal konnte Herr Jonas die wichtigsten Regeln zum Brandschutz, das Absetzen eines Notrufs von den Kindern und Allgemeines rund um das Thema „**Feuer**“ vermitteln.





Spannend ging es kurz darauf weiter. Die Schulanfänger besuchten die Feuerwache in Siegburg. Während Ihrer Anwesenheit gab es drei Einsätze und Feuerwehrmann Aaron, der die Gruppe begleitete, musste ebenfalls zeitweise zum Einsatz. Da auch Feuerwehrleute geschult werden müssen, hatten die Kinder außerdem die besondere Gelegenheit zu erleben, wie die Feuerwehr ein Unfallauto „**aufschneidet**“, um die darin eingeklemmten Personen zu retten.

Die Fahrt mit dem Feuerwehrauto durfte natürlich nicht fehlen und bildete einen weiteren Höhepunkt des aufregenden Vormittages.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)







